

Arthur Vigan  
Chargé de Recherche CNRS  
Laboratoire d'Astrophysique de Marseille  
[arthur.vigan@lam.fr](mailto:arthur.vigan@lam.fr)

Chères et chers Collègues,

Avec cette lettre je souhaite présenter ma candidature pour représenter la communauté au sein du Conseil de la Société Française d'Astronomie et d'Astrophysique (SF2A).

La SF2A joue un rôle important et indépendant dans l'animation et la structuration de l'astrophysique française, ce qui lui permet de promouvoir l'astronomie et ses métiers au niveau national et dans le monde. Ce double rôle à la fois pour les chercheuses et chercheurs professionnels et pour la société dans son ensemble me semble être absolument primordial.

Chargé de Recherche CNRS au Laboratoire d'Astrophysique de Marseille (LAM) depuis 2013, j'ai essayé de m'investir à la fois dans la recherche professionnelle et ses instances, et dans le rayonnement de l'astronomie dans la société. Je suis à présent particulièrement motivé pour continuer ce double engagement en devenant membre du Conseil.

Notre communauté va devoir affronter de nombreux enjeux dans les années à venir, notamment sur la réduction de notre impact climatique ou sur la montée de la désinformation scientifique. J'espère pouvoir contribuer sur ces aspects, ainsi qu'à l'ensemble des actions portées par la SF2A.

Au plaisir de pouvoir vous représenter durant les quatre prochaines années,

Arthur Vigan

